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Comment avez-vous intégré le concours au sein de votre établissement ?
Un mémo a été envoyé aux familles et plusieurs parents se sont mobilisés. Nous
voulions gagner cette année!

Pourquoi est-ce important pour votre établissement de participer au
concours de recyclage de piles ? Quel message voulez-vous porter à travers
cette action ?
Nous sommes une école pour qui l’environnement est super important. Le
recyclage, le gaspillage sont des points discutés avec les élèves.

Est-ce la première fois que vous participez au concours ?
Ça fait quelques années que nous participons au concours et le conseil
d’établissement se penchera sur le renouvellement du concours au sein de notre
établissement.

Quelle a été votre réaction et celle de vos élèves lors de l’annonce des
résultats ?
Nous étions impatient de connaître les résultats. Ce fût un cri de joie de la part
des enfants et du personnel.

Avez-vous une idée de comment vous allez utiliser la bourse que vous avez
remporté grâce au concours ?
Le personnel a discuté de la possibilité de planter des arbres. Notre cours n’a
pas d’arbre et donc pas beaucoup d’ombre. La décision n’est pas encore prise.

Concoursde recyclage de piles
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Avez-vous des astuces/conseils à donner aux établissements pour amasser
les piles pendant le concours ?
Il faut que les parents s’impliquent. C’est la clé du succès ! 

Que diriez-vous aux établissements qui hésitent encore à participer au
concours pour les motiver à s’inscrire ?
C’est une fierté pour nous d’avoir participé et enfin gagner. Si nous avons pu
accumuler tant de kilos avec 73 élèves, imaginez ce que vous pouvez faire.


